

Bootstour mit der DOKO-Runde vom 15.06.17 – 19.06.17 Hildesheim – Minden – Hildesheim.

Wir, die DOKO-Runde (Uwe Börner, Harald Kiesel, Thomas Oertel und Dietmar Sauer), trafen uns am Donnerstag den 15.06.2017 am Hildesheimer Hafen, um einen Törn in Richtung Minden zu fahren. Um 10.05 Uhr haben wir abgelegt und unseren Törn mit einem obligatorischen Auslaufbier begonnen.



Anschließend machte unser Skipper Uwe uns einen wohlschmeckenden Imbiss mit Frikadellen und Krautsalat im Brötchen. Das Wetter war sonnig und 23 Grad warm. Gegen 11.25 Uhr waren wir vor der Schleuse Bolzum. Nach kurzer Wartezeit fuhren wir in die Schleuse und waren um 11.55 Uhr auf dem Mittellandkanal in Richtung Westen. Vor der Schleuse Anderten waren wir gegen 13.20 Uhr in Warteposition. Von 13.45 – 14.00 Uhr wurden wir geschleust.

Um 16.45 Uhr haben wir in der Marina Rasche angelegt. Anschließend durften wir den auf dem Gelände befindlichen Grill benutzen. Kurz nachdem die Würstchen fertig waren, mussten wir schleunigst auf die Neptun, da ein gewaltiger Regenguss

herunterkam. Nach dem Essen haben wir bis tief in die Nacht Doppelkopf gespielt. Wetter war bewölkt und regnerisch 19 Grad warm.

Am 16.06.2017 haben wir um 10.20 Uhr abgelegt. An einer Haltestelle für Sportboote haben wir kurz vor Minden um 14.30 Uhr festgemacht, um die restlichen Steaks zu essen. Wetter war bewölkt und regnerisch 17 Grad.



Um 16.45 Uhr haben wir im Mindener Yachthafen angelegt. Eine sehr schöne Marina. Nach einer Runde Wikinger Schach haben wir ordentlich Doppelkopf gespielt, um unsere Kasse wieder aufzufüllen.

Am 17.06.2017 sind wir aus Minden zurückgefahren. Wetter war bewölkt und 18 Grad warm. In der Marina Idensen haben wir um 13.15 Uhr angelegt (auch eine sehr schöne Marina) und im Restaurant zu Mittag gegessen. Da Thomas eine Satellitenschüssel mit hatte, haben wir auf der Neptun das Eröffnungsspiel Russland – Chile gesehen.

Am 18.06.2017 haben wir bei herrlichem Sonnenschein (25 Grad warm) um 9.30 Uhr abgelegt. Um 13.45 Uhr sind wir bei der HMC Hannover angekommen. Eine einfache aber gemütliche Marina mit sehr schönem



Grillplatz, den man auch benutzen darf. Bier 1,00 Euro, Softgetränke 0,80 Euro und Weizenbier 1,50 Euro. Nach unserem obligatorischen Wikinger Schach und Doppelkopf sind wir spät in die Kojen gegangen.

Am 19.06.2017 haben wir um 9.45 abgelegt und sind ca. nach einstündiger Fahrt gegen 10.40 Uhr an der Anderter Schleuse angekommen und konnten gleich schleusen. Um 11.50 Uhr waren wir in der Warteposition vor Bolzum.

Nach dem Schleusen kamen wir in Hildesheim um 14.50 Uhr an. Wetter war sonnig und 24 Grad warm. Nachdem getankt und klar Schiff gemacht wurde, sind wir um 16.30 Uhr abgeholt worden.

Es war ein sehr schöner Törn, bei dem wir ca. 300 Kilometer zurückgelegt haben.

Dietmar Sauer